AELMHU RENUEVA SU JUNTA DIRECTIVA

Beatriz Perales, nueva presidenta de AELMHU

- Licenciada en Farmacia por la Universidad Complutense de Madrid, Beatriz Perales es miembro de la Junta Directiva de AELMHU desde septiembre de 2022.
- Iván Silva director de Acceso al Mercado para el clúster del Sur y director ejecutivo de España en Kyowa Kirin, se incorpora a la Junta Directiva como vocal.
- María José Sánchez será la vicepresidenta de la Asociación, José Luis Moreno, secretario y Sergio Bullón continuará como tesorero.

Madrid, 4 de junio de 2024.- La Asociación Española de Laboratorios de Medicamentos Huérfanos y Ultrahuérfanos (<u>AELMHU</u>) ha anunciado el nombramiento de Beatriz Perales como nueva presidenta de la Asociación en sustitución de María José Sánchez, que se mantendrá en la Junta Directiva como vicepresidenta, tras más de tres años al frente de la Asociación.

Beatriz es directora de Acceso al Mercado y Relaciones Institucionales de Sobi Iberia desde hace más de 4 años. Cuenta con una amplia trayectoria dentro de la industria farmacéutica, asumiendo diversas responsabilidades de dirección en áreas como enfermedades raras, oncología o inmunología, en compañías como Ferring, Bristol Myers Squibb, Biogen o Roche, entre otras.

Licenciada en Farmacia por la Universidad Complutense de Madrid, Beatriz Perales combina sus responsabilidades en Sobi con la actividad docente como profesora en los másteres en Medical Affairs de la Universidad de Nebrija y el CESIF, y el de Registro y Acceso de Medicamentos y Productos Afines del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Madrid. La nueva presidenta de AELMHU ya formaba parte de la Junta Directiva desde septiembre de 2022 como secretaria y vocal.

Para Beatriz Perales "la Asociación va a seguir aunando esfuerzos y colaborando con todas las instituciones, organizaciones y entidades que apuestan por la investigación y la innovación en el ámbito de las enfermedades raras, para mejorar la vida de los pacientes y sus familias".

Elección de la Junta Directiva

La nueva Junta Directiva ha sido elegida en la Asamblea Ordinaria, celebrada en las oficinas de Takeda. Acompañarán a Beatriz Perales en la dirección María José Sánchez, directora general en España y Portugal de CSL Behring, como vicepresidenta; José Luis Moreno, director general en Italia, España y Portugal de Ultragenyx, como secretario; Sergio Bullón, director general en España de Alnylam Pharmaceuticals, que continúa como tesorero; e Iván Silva, director de Acceso al Mercado para el clúster del Sur y director ejecutivo de España en Kyowa Kirin, que se incorpora por primera vez a la Junta Directiva como vocal.





Con este nuevo equipo directivo, formado por profesionales con amplia experiencia y reconocido prestigio en el sector biotecnológico y farmacéutico, AELMHU refuerza su compromiso de contribuir en la mejora de la salud y la calidad de vida de las personas afectadas por enfermedades raras, dando visibilidad a estas patologías y poniendo en valor la investigación gracias a las aportaciones de sus empresas asociadas.

Sobre AELMHU

AELMHU es una asociación sin ánimo de lucro, que agrupa a empresas farmacéuticas y biotecnológicas con un claro compromiso por invertir en descubrir y desarrollar terapias innovadoras capaces de mejorar la salud y la calidad de vida de los pacientes que padecen enfermedades raras y ultrarraras. AELMHU quiere servir de interlocutor ante la sociedad, la comunidad científica y las instituciones políticas y sanitarias en los temas relacionados con los medicamentos huérfanos y ultrahuérfanos.

Actualmente, los asociados de AELMHU son Alexion AstraZeneca Rare Diseases, Alnylam Pharmaceuticals, Amgen, AOP Health, Argenx, Biocryst, Biogen, BioMarin, Chiesi, Csl Behring, Grupo Italfarmaco, Immunocore, Insmed, Ipsen, Jazz Pharmaceuticals, Kyowa Kirin, Novartis, PTC Therapeutics, Sanofi, Sobi, Takeda, UCB, Ultragenyx Pharmaceutical y Vertex.

Para más información: información@aelmhu.es



